

# El Força Lleida celebra una larga Junta sobre el futuro del club

El Força Lleida celebró ayer una larga junta directiva. Estas reuniones suelen dilatarse en el tiempo en el club, pero la de ayer versaba sobre el futuro inmediato. Una parte significativa de la junta directiva aboga por un cambio de rumbo en la gestión y ha solicitado al actual presidente, Félix

González, un paso al lado. Se esperaba que en la reunión de ayer se estableciera una fecha para la asamblea general de la entidad en la que se deberá votar la continuidad del presidente ya que ha declinado dimitir. Al cierre de edición no había fecha, aunque apuntó a la semana que viene.



FOTO: Força Lleida / Una jugada de un partido del Força Lleida disputado esta temporada